

# 北っ子だより

令和2年度 9月

#### 学校教育目標

「心やさしく、頭かしこく、体つよく 夢ふくらます児童の育成」

相良村立相良北小学校 校長 吉本 仁



# 「相良北小学校・四浦保育所あざみ園合同運動会」開催

7月の豪雨で運動場に土砂が流入し、その撤去で運動会開催 が心配されましたが、相良村役場・シルバー人材センター・エ 事業者等多くの方々のご尽力により約200トン近い土砂が取 り除かれて、無事に運動会を終えることができました。

運動会直前の大雨であざみ園さんとの総練習ができず、心配 な点もありましたが緒方園長先生をはじめ、保育士の皆さんの

指導や支援で園児の皆さんものびのびと演技や競技ができていました。



開会式では、PTA会長丸月和弘様や相良村長吉松啓一様より、運動会開催のお祝いの 言葉をいただきました。(相良村議会議員の皆様からも祝詞をいただきました。)

本来ならば、日頃お世話になっているたくさんの皆様を来賓としてお招きし、盛大にこ の合同運動会を開催したかったのですが、新型コロナウイルス感染拡大防止対策として、 参加者の制限及び規模の縮小、時間短縮などの対策をとることとなりました。



今年度は、あざみ園児11人、相良北小児童13人の24人で、「まけるな! つよい心 で、まえをむけ」をスローガンに赤団・白団で競い、競技・演技を行いました。









この運動会は、保護者の協力あってこそ開催できたと思います。夜のPTA役員会、保護者係決め、平日 の準備、土曜日のテント立て、運動会当日の各競技の準備・片付けまで、感謝いたします。本紙裏面にもあ りますが子供たちは、とても楽しく感じていたとともに、思い出に残るものだったと感想を述べています。 また、四浦保育所あざみ園の先生方、保護者の皆様にも合わせて感謝申し上げます。

運動会の成績は、赤274点、白314点で白団の優勝でした。



最後に、あざみ園緒方園長先生より「今年は、新型コロナウイルスの影響でいろいろ な行事が中止延期になりました。7月には想像を絶する集中豪雨が、この故郷の地を襲 いました。いまみんな一丸となって復興に向けて前に歩んで行っています。今日皆さん が見せてくれた、がんばっている姿、あきらめない姿は、復興に向けて頑張っている人 たちに元気を与えてくれました。」と講評をいただきました。

# 祝詞ありがとうございました。

- •相良村議会議員 一同 様 •熊本県球磨教育事務所 栗原邦広 様
- 衆議院議員 金子恭之 様 熊本県議会議員 緒方勇二 様
- 熊本県議会議員 松田三郎 様

# 運動会の感想(インタビュー)

# 1年 だいや くん (小学校初めての運動会)

「1番楽しかったのは、かけっこです。2番目はリレーです。ダンスは、練習よりはちょっと上手に踊れました。来年はがんばります。」

#### 2年 こはる さん

「1 番楽しかったのは、昔遊びリレーです。わたしは、網をもぐるのが 大好きだからです。パンはまだ食べていません。」

#### 2年 はぐみ さん

「ダンスが1番楽しかったです。2番目はリレーです。」

# 3年 さわ さん

「楽しかったのは、1番をとった徒競走です。次は2位だった『帰れま10見つけ隊』です。来年もかけっこは負けないようにがんばります。」

# 3年 きゅら さん

「1番楽しかったのは綱引きです。負けましたが引いたり緩めたりして 力を合わせるところが楽しかったです。来年は勝ちたいです。」

## 3年 しおん さん

「綱引きや大玉転がしが楽しかったです。1番思い出に残ったのはダンスで、花笠音頭は移動しながら上手に踊れたと思います。ワンピースの曲は、かっこよく踊れたと思います。」

## 4年 ありさ さん

「ワンピースが大好きなので、みんなとダンスを踊れたことが思い出に なりました。閉会式の校歌の指揮はとても緊張しました。」

#### 4年 ちひろ さん

「かけっこでは2位でした。来年は一位を目指します。そのために練習 を頑張ります。次の持久走大会もがんばります。」

#### 4年 きりゅう さん

「早く転がすのが難しかった大玉転がしが面白かったです。玉入れは、 途中の音楽ダンスが難しかったけど、ちゃんと踊れました。」

# 4年 かほ さん

「お父さんが上手に踊れた相良音頭は楽しかったです。ダンスも楽しく 踊れたのでよかったです。」

#### 5年 せな さん

「本番では、練習したことが発揮できて良かったです。白団は、みんなで団結して優勝することができてよかったです。一番の思い出は、みんな揃ってダンスができたことです。」

#### 5年 めい さん(赤団団長)

「初めての応援団長は、とても楽しく、とても勉強になりました。1番の思い出は、全児童の応援演技で、前に立ってエールをしたことです。とても緊張したけど大きな声が出せてよかったです。」

## 6年 れいな さん (最後の小学校運動会、白団団長)

「初めての応援団長は、最初恥ずかしかったけど、最後までやり遂げてホッとしています。楽しい運動会でした。(競技や演技では) 1番はリレー、2番目は大玉転がし、3番目は玉入れが楽しかったです。」

























